

AR-15 Magazine 10 Round - Polymer - .223 Rem

[Chargeur](#) > [Chargeurs Carabine](#) > [Magazines](#)

The GTS 10 Round AR-15 Magazine is a compact and reliable polymer magazine designed for modern AR-15 rifles chambered in .223 Remington and 5.56 NATO.



Constructed from high-strength polymer, it offers an excellent balance of low weight, impact resistance, and long-term durability. The reinforced magazine body ensures stable lock-up in standard AR-pattern lowers while maintaining smooth handling during reloads.

Its internal geometry is optimized for consistent cartridge presentation, supporting reliable feeding across a wide range of ammunition types. An anti-tilt follower helps ensure smooth upward movement and reduces the risk of feeding issues, even during dynamic use.

With a fixed 10-round capacity, this magazine is ideal for compliance-restricted environments, training applications, and precision shooting. The shorter profile compared to full-size magazines also improves comfort when shooting from prone or supported positions.

A textured exterior provides a secure grip, even with gloves or in wet conditions. Lightweight, robust, and purpose-built, the GTS 10 Round AR-15 Magazine delivers dependable performance in a durable polymer platform.

Caractéristiques

- Nom: [AR-15 Magazine 10 Round - Polymer - .223 Rem](#)
- Fabricant: [GERMAN TACTICAL SYSTEMS](#)
- Référence: EU2017062
- N° fabr.: GTS-7558-BLK
- Couleur: Noir
- Poids du colis: 1kg
- Hauteur d'expédition: 100mm
- Largeur d'expédition: 100mm
- Longueur d'expédition: 100mm
- UPC: 726529841749

Table des matières

- [Page d'accueil](#)
- [Guide de Sécurité pour le Chargeur AR15 de 10 Coups Polymer .223 Rem](#)
- [À propos de nous](#)

Guide de Sécurité pour le Chargeur AR15 de 10 Coups Polymer .223 Rem

Introduction

Ce guide a pour but de t'informer sur l'utilisation sécuritaire du chargeur AR15 de 10 coups en polymer, conçu pour les fusils AR15 chambrés en .223 Remington et 5.56 NATO. En suivant ces instructions, tu peux garantir une utilisation sûre et efficace de ce produit.

Directives de Sécurité Générales

- Assure-toi que le chargeur est utilisé uniquement avec des armes à feu compatibles.
- Ne jamais utiliser de munitions endommagées ou corrodées.
- Garde le chargeur hors de portée des enfants et des personnes non autorisées.
- Vérifie régulièrement l'état du chargeur pour détecter tout signe d'usure ou de dommage.
- En cas de doute sur la sécurité du produit, cesse immédiatement son utilisation et consulte un professionnel.

Précautions de Sécurité Spécifiques à l'Utilisation

- Utilise toujours des lunettes de protection et des protections auditives lors de l'utilisation du chargeur.
- Ne pointe jamais une arme à feu vers toi ou vers d'autres personnes.
- Assure-toi que l'arme est en position de sécurité avant de charger ou de décharger le chargeur.
- Ne tente pas de démonter le chargeur pour effectuer des réparations. Consulte un professionnel qualifié.
- Évite de surcharger le chargeur. Respecte toujours la capacité maximale de 10 coups.

Instructions pour l'Installation et l'Utilisation

• Installation du Chargeur :

1. Assure-toi que l'arme à feu est en position de sécurité.
2. Insère le chargeur dans l'emplacement prévu du fusil jusqu'à ce que tu entendes un clic.
3. Tire sur le chargeur pour t'assurer qu'il est bien verrouillé en place.

• Utilisation du Chargeur :

1. Charge le chargeur avec des munitions appropriées, en respectant la capacité de 10 coups.
2. Lorsque tu es prêt à tirer, retire le chargeur et vérifie qu'il est correctement chargé.
3. Insère à nouveau le chargeur dans l'arme.
4. Effectue un tir en toute sécurité, en suivant les règles de sécurité de base.

Instructions de Disposal

- Ne jette pas le chargeur dans les déchets ménagers.
- Consulte les réglementations locales concernant l'élimination des équipements d'armement.
- Si le chargeur est endommagé ou usé, rapportele à un professionnel pour un traitement approprié.

Informations de Contact pour un Support Supplémentaire

Pour toute question ou préoccupation concernant la sécurité de ce produit, n'hésite pas à consulter un professionnel ou à contacter le fabricant. Assure-toi de respecter toutes les réglementations locales et nationales concernant l'utilisation des armes à feu et des accessoires.

Conclusion

En suivant ces directives de sécurité, tu peux profiter de l'utilisation de ton chargeur AR15 de 10 coups en toute sécurité. Rappelle-toi que la sécurité est la priorité lors de l'utilisation d'armes à feu. Si tu as des doutes ou des questions, n'hésite pas à chercher de l'aide auprès de professionnels qualifiés.

À propos de nous

Brownells France

Brownells France - Le plus grand fournisseur d'Accessoires pour le tir, Pièces détachées & Outils d'Armurier

www.brownells.fr